



Objet : nuisances dues aux pollutions industrielles

Saint Malo, le 3 mars 2016

Monsieur le Président,

Depuis plusieurs mois, l'association Osons ! s'est faite le relais des inquiétudes de la population quant aux nuisances (odeurs et poussières) liées aux activités industrielles dans la ville.

De nombreux Malouins évoquent en effet, des troubles ophtalmiques, respiratoires qu'ils soupçonnent être dus à cette pollution et certains y voient même la cause de cancers. D'autres se plaignent de développement de mousses sur les toitures qu'ils jugent anormal, générant des frais et des questionnements. Vous pourrez le constater dans les commentaires faits en marge à la [lettre ouverte /pétition](#) adressée au maire, au Président de la Timac et au président de la CCI.

Les habitants de plusieurs quartiers nous ont suggéré de prendre contact avec les comités de leur quartier. Vous êtes sans doute le mieux placé pour nous faire part des réflexions, inquiétudes, que les habitants de la **Guymauvière** portent sur ces altérations à la qualité de vie.

C'est pourquoi, nous souhaiterions vous rencontrer pour échanger sur le sujet. Pour convenir d'un rendez-vous, vous pouvez nous appeler au 06 52 07 18 48 ou 06 74 55 69 44 ou par courrier électronique à osonslair@osons-a-stmalo.com.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à notre démarche, nous vous prions de recevoir, Monsieur le Président, nos salutations distinguées.

Pour le groupe "OSONS l'air",
Alice Guillard / Claude Lucas